Editorial

Después de enfrentar una pandemia y las medidas extremas que tuvieron que adoptarse para superar la emergencia sanitaria que desencadenó la Covid-19 estamos volviendo a la normalidad, las actividades académicas que se vieron interrumpidas en sus labores presenciales dieron lugar a medios virtuales de educación, y hoy en día no podemos dejar de lado el uso de las plataformas educativas, por el contrario, si llegaron abruptamente a las aulas por la pandemia, hoy son imprescindibles en los nuevos modelos que la academia debe diseñar para procurar una mejor educación acorde a los tiempos actuales.

Si bien la OMS dio por superado la pandemia, hoy el mundo enfrenta nuevos desafíos relacionados con el cambio climático y sus consecuencias, el inminente Fenómeno del Niño Global y los eventos extremos cada vez más severos han encendido nuevamente las alarmas, y los gobiernos están diseñando nuevas estrategias para enfrentar las consecuencias y mitigar el daño y la afectación de las personas, sus bienes y sus posibilidades de progreso y desarrollo; todo esto en medio de un conflicto que además de impactar en la vida de miles de rusos y ucranianos, también ha agudizado los problemas de seguridad alimentaria, pobreza y hambre en todo el planeta.

Desde la Universidad no podemos ser ajenos a esta realidad y tampoco podemos renunciar a la responsabilidad que tenemos de formar y preparar a las nuevas generaciones para que puedan resolver los problemas de hoy, además de dotarlos de las herramientas necesarias que les permitan construir una sociedad mejor, una aldea global que alcance la paz mediante el diálogo y la cooperación inteligente, una aldea global que evolucione con un enfoque de desarrollo sostenible con el cuidado de la Tierra, una aldea global compuesta por ciudadanos del mundo capaces de procurarse una buena alimentación, una buena educación y una ciudadanía plena.

Para ello, hemos retomado el desafío de contribuir al buen saber a través de una publicación digital en varios idiomas, para que nuestros lectores y seguidores puedan conocer un poco más de aquellos lugares, experiencias, historias y vivencias de hombres y mujeres que siempre han tenido el anhelo de dejar huella al servicio de la humanidad, por eso, presentamos una nueva edición de *Hedypatheia*, esta revista de divulgación que va más allá de lo que su nombre significa: el buen comer, ofreciéndoles un variado menú de temas relacionados a la gestión de servicios que contribuyen al bienestar y la felicidad de las personas.

Vivimos tiempos difíciles, por lo tanto, tenemos que enfilar mejor nuestras fuerzas y capacidades para superar con éxito los retos y desafíos del mundo de hoy, y la educación debe ser la fuente de energía renovable que nos permita perseverar en nuestra tarea para proteger y cuidar a la humanidad, a todas las formas de vida y a los ecosistemas del planeta para que podamos -todos- alcanzar una vida digna, con justicia, amor, respeto, libertad y solidaridad.

Este es nuestro gran anhelo.

Julio C. Navarro Falconí Editor